

Rahel Dorra

Rahel Dorra wurde 1990 in Varel geboren und lebt seit einigen Jahren in Wyk auf der nordfriesischen Insel Föhr. Sie studierte Psychologie B.Sc. an der Universität Hamburg und studiert nun in den letzten Zügen berufsbegleitend Existenzanalyse und Logotherapie M.Sc. an der Universität Salzburg. Zudem ist sie Existenzanalytikerin in Ausbildung unter Supervision. Zwei Jahre arbeitete sie in einer pneumologischen Rehaklinik und seit zwei weiteren Jahren in einer pneumologischen sowie gynäkologisch-onkologischen Rehaklinik. Der Arbeitsalltag ist geprägt durch Vorträge, Seminare, Einzelgespräche und psych. Diagnostik. In ihrer Freizeit engagiert sie sich ehrenamtlich (z.B. freiwillige Feuerwehr), liest gerne Romane und singt im Chor. Besonders dankbar ist sie für ihren Partner, ihre Familie und ihre Freunde!

Rahel Dorra betreut als Beirätin in der GLE-D den Bereich Social Media.
